

## 景観地区制度創設の考えは

歴史が景観を創る



エンジェル  
千代子 議員

有害鳥獣対策計画は  
資材支給を中心

質問 17年度の有害鳥獣  
対策は、資材支給以外の  
対策方法はないか。

答弁 花火、パチンコ、  
追い払い、忌避剤による  
防除、獣友会に委託して  
の駆除など、例年どおり  
の対策を実施する計画で  
す。

景観制度の充実が  
求められる新興住宅地



小池一夫 議員

質問 権限が地方自治体  
へ移譲してきています。  
景観形成基本計画のガイ  
ドラインを基準に、町環  
境保全条例を順守し、景  
形形成を進めてまいりま  
す。

質問 景観法施行に伴い、  
景観計画制度、景観地区  
制度を創設する考えと、  
町長の考えの中での景観  
の位置付けは。

質問 時に、自然界の恩恵を人  
々が受けています。  
こうした恩恵の中で生  
きてることについて、  
対応をしていきたいと考  
えています。

## 学校部活動におけるその後の対応は

### 行き過ぎがないよう指導助言

質問 学校の部  
活動で、指導者  
と関係者との意  
思疎通を図ると  
したが、その後  
の対応は。

答弁 热心な教諭を盛り  
立てながら、指導上の行  
き過ぎた過ちがないよう  
に指導助言をしていきま  
す。

ある中学校に足を運び、  
校長、部活の生徒、保護  
者等と直接会って話し合  
いをしてきました。  
県が示した提言、「長野  
モデル」を参考に、中学  
校の部活動の問題を多面  
的に検討していきます。

### 下水道裁判の判決は 厳粛に受け止め、終息したい

質問 判決を厳粛に受け  
止め、町はこの判決に従  
い、終息に向かいたいと  
考えています。新たな行  
動を起こすことはありま  
せん。

質問 問題を解決に導く手段  
として裁判制度に頼った  
のですが、謝罪として  
の慰謝料の支払いを受け  
入れることが町側の謝罪  
であると考えています。

質問 下水道裁判をどう受け  
止めているか。

質問 観形成を進めてまいりま  
す。